

Alfredo del Mazo reitera el compromiso del Edoméx con la federación para contribuir en el proyecto de desarrollo del país



EdomexInforma



Ö 22 Diciembre, 2018

Gobierno

Ecatepec, Estado de México, 22 de diciembre de 2018. El Gobernador Alfredo Del Mazo Maza refrendó el compromiso de la administración mexiquense para contribuir con el Gobierno de la República y consolidar un proyecto de desarrollo nacional, con la suma de voluntades, diálogo incluyente y acuerdos que respondan a las expectativas de cambio social que tienen los mexicanos.

"Para lograr su consolidación, este proyecto nacional requiere sumar voluntades a través del diálogo, a través de la construcción de acuerdos sociales que nos permitan avanzar juntos como mexicanos que somos, y responder con hechos a las expectativas de cambio social. En ese propósito el Gobierno de la República cuenta en forma total y permanentemente con el Estado de México ", afirmó.

En el discurso que pronunció durante la ceremonia por el CCIII Aniversario Luctuoso del Generalísimo José María Morelos y Pavón, Del Mazo Maza expresó que el Gobierno del Estado de México se identifica plenamente con el proyecto social del Presidente Andrés Manuel López Obrador, y dijo que ambos gobiernos coinciden en la visión de ofrecer más bienestar y oportunidades a las familias.

" Nuestros gobiernos comparten el mismo compromiso de ofrecer a cada familia la posibilidad de llevar adelante, con total libertad, su proyecto de vida. Creemos firmemente en la equidad y en la igualdad de oportunidades sin distinción étnica, económica, social o política.

Asumimos con responsabilidad el reto de dar a cada mujer, a cada hombre, a cada joven, a cada niño o niña el impulso que necesitan para salir adelante por el camino que elijan y alcanzar su desarrollo pleno y su felicidad", aseveró.

En el Centro Comunitario Ecatepec "Casa de Morelos", el Gobernador señaló que la búsqueda de Morelos por hacer de México un país en el que igualdad fuera sinónimo de oportunidades y justicia, ha encontrado en el actual Presidente de la República un nuevo referente que revitaliza esta causa.

Por ello, reconoció al titular del Ejecutivo nacional y consideró que es un hombre con una gran sensibilidad social, vocación de servicio y un compromiso irrenunciable con el bienestar de las personas que menos tienen.

Asimismo, dijo estar convencido de que mediante la suma de voluntades y mostrando respeto a la diversidad social y política, el Estado de México se consolidará como una potencia económica y plural, que impulse el desarrollo del país y sea motor del crecimiento de los mexicanos.

En ésta, su primera visita oficial al Estado de México, la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, afirmó que en el proyecto de nación del Gobierno Federal es prioritario apoyar a los grupos vulnerables y generar condiciones donde surjan más oportunidades de desarrollo.

"No hay democracia efectiva sin acceso a los derechos, es compromiso y obligación del Estado apoyar los grupos vulnerables y generar condiciones donde florezcan oportunidades de pleno desarrollo. El Presidente nos ha instruido ha trabajar por un México más incluyente, en donde cada ciudadana y ciudadano tengan los mismos derechos y cuente con las mismas herramientas para ejercerlos a cabalidad", apuntó.

En presencia de los integrantes del Gabinete legal y ampliado de la administración mexiquense, de senadores, diputados, académicos y magistrados, la funcionaria federal consideró que el mejor homenaje a la memoria de José María Morelos es la construcción de un país más justo, donde el desarrollo se traduzca en más bienestar para las mayorías y donde prevalezca el respeto a los derechos humanos.

En esta ceremonia, el Gobernador Del Mazo, junto con la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez, la Presidenta de la Mesa Directiva de la Legislatura local, Azucena Cisneros Coss y el Presidente del Tribunal Superior de Justicia estatal, Sergio Medina Peñaloza, realizó una guardia solemne de honor en la máscara mortuoria del "Siervo de la Nación".